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Domani all'Università

Torna l'Info Day:
una «bussola»
per le matricole
Tre sedi
La sede
centrale
di via
Università,
il Campus
scienze e
tecnologie
e il Plesso
bio-
tecnologico
integrato
di via
Voltur no.

Anmic Dopo la lettera di una mamma, interviene il presidente Antonini

«Pass per disabili? Meglio
il rinnovo dopo 10 anni»

Anmic
Il presidente
Wa l t e r
Antonini.

‰‰ Permessi permanenti per di-
sabili: da codice della strada il rin-
novo va fatto ogni 5 anni, ma la
legge non trova tutti d'accordo. E
il dibattito continua.

Dopo la lettera della mamma di
un ragazzo che a causa di un in-
cidente è costretto a lottare con la
propria disabilità, Walter Antoni-
ni, presidente Anmic Parma, l’as-
sociazione di tutela e rappresen-
tanza delle persone con disabilità,
sottolinea: «Il problema è il rispet-
to della dignità di chi ha una pa-
tologia irreversibile: va bene un
rinnovo, ne possiamo compren-
dere le ragioni, perché gli abusi
possono essere dietro l’angolo,
ma almeno che la burocrazia sia
snella e non ci veda costretti ad
andare da un ufficio all’altro o a
lunghe attese. Per i permessi auto
per persone disabili, troviamo de-
cisamente più consono portare
da 5 a 10 anni, come accade per la
carta d’identità, la scadenza det-
tata dalle normative nazionali. Le
gambe non ricrescono, la distro-
fia muscolare non passa, la Sla
non regredisce. Un esempio vir-
tuoso è quello delle patenti spe-
ciali, per le persone con patologie
irreversibili: così come tutti gli al-
tri, ora potranno fare il rinnovo
direttamente a Scuola Guida e
non all’Ausl. Si è semplificato un
percorso».

Un rinnovo quinquennale che
fa discutere, anche se dietro alla
legge del codice della strada che
lo stabilisce c'è la lotta ai furbetti.

Ma è stata proprio l'Anmic ad aver
chiesto pochi anni fa a Comune e
Infomobility «di approfondire il
tema dei pass disabili ancora in
circolazione e intestati a persone
defunte - ricorda il presidente An-
tonini -: si scoprì che erano oltre
un migliaio e, alla luce di una co-
municazione corretta, ne furono
restituiti, in pochissimo tempo,
dai cittadini, a centinaia. A volte
basta un po’ di volontà e fare le
cose assieme per risolvere un pro-
blema».

Nella lettera alla Gazzetta di
Parma, la mamma del ragazzo di-
sabile aveva posto l'accento an-
che sull'importanza della comu-
nicazione tra gli addetti ai lavori e
le famiglie interessate: «Lo scon-
forto della signora è comprensibi-
le, perché, al di là di una legge, più
o meno discutibile, sicuramente
non si è sentita ascoltata e com-

presa - conclude Antonini -. C’è
un tema, che riteniamo fonda-
mentale, che è quello della rela-
zione interpersonale: per comu-
nicare con le persone fragili - e
fragili possono esserlo persone
con disabilità ma anche i fami-
gliari, spesso vittime di un carico
emotivo e fisico molto grande e
impegnativo da gestire, è neces-
sario avere una formazione speci-
fica. Bisogna saper relazionarsi in
maniera empatica. Insistiamo da
sempre, con le istituzioni pubbli-
che e i privati, sul fatto che chi ha
la relazione con il pubblico non
può essere sbrigativo o drastico,
perché non fa percepire all’inter-
locutore l’attenzione che invece
meriterebbe. E questo, spesso,
porta ad aumentare rabbia e fru-
strazione».

Mara Varoli
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12 Tv Parma, alle 18
Il vescovo parla
del disagio
giovanile

‰‰ Nei “Frammenti di vita”
in onda alle 18 su 12 Tv Par-
ma il vescovo Solmi ripren-
de alcuni dei temi del suo re-
cente editoriale sul settima-
nale diocesano “Vita Nuo-
va”: «Ho ripreso in mano l'e-
ditoriale di Vita Nuova per-
ché ci sono alcune cose che
vorrei condividere con voi…
Anche nella nostra città, il
nostro borgo che arriva ai
confini del mondo con i suoi
prodotti e con la sua fama,
abbiamo segnali di violenza:
un accoltellamento tra mi-
nori non è che l’ultimo epi-
sodio di un qualcosa che in-
quieta e che non si esorcizza
con affermazioni rassicu-
ranti. Un problema che resta
aperto con questi ragazzi
che hanno il coltello in tasca
e rappresentano la punta di
un iceberg di un disagio che
deve coinvolgerci tutti. Così
come ci dovrebbero inter-
pellare alcune foto apparse
sui giornali che ritraggono
persone che dormono fuori,
vicino ai nostri monumenti.
Qualcuno dice che non va
bene per il decoro urbano,
ma constatare che la prima
preoccupazione sia il decoro
mi ha dato da pensare».

r. c .
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Enrico
Solmi
In onda
questa sera
la rubrica
«Frammenti
di vita».

Piazzale San Giovanni II
Al via venerdì
il BorgoSound
Festival 2023

‰‰ BorgoSound Festival è
arrivato alla sua undicesima
edizione più ricco che mai,
con tante presenze da fuori
città e anche da fuori regio-
ne. Il concorso musicale a
premi dedicato alle band
giovani e giovanissime
aperto a ogni genere musi-
cale è pronto al via: venerdì
7 luglio la prima serata di se-
lezione ospiterà le band Kil-
la Doc, Demone Nobile,
Passo Variabile, Data Zero,
Wild Dots, Rock Green
Heart e gli Elvis B. Goode
per la sezione “over”.

Dalle 21 gli artisti si sfide-
ranno nel piazzale San Gio-
vanni II (a lato della Camera
di Commercio), luogo-sim-
bolo della lotta al degrado
che coinvolge diversi quar-
tieri cittadini, trasformato
in un teatro a cielo aperto.

Come sempre il Festival è
patrocinato dal comune di
Parma con la partecipazione
dell’Avis comunale e anche
quest’anno avrà il supporto
del Parma Calcio 1913 che
offrirà due premi: un abbo-
namento estratto a sorte fra
il pubblico e una maglietta
alla band vincitrice assoluta.
L’accesso è gratuito.

r. c .
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Passaggio di consegne Presidente,
Maria Cristina Chiusa succede a Zarotti
Nella splendida cornice della Rocca di Fontanellato, gentilmente concessa dall’Amministrazione
comunale di Fontanellato rappresentata dal sindaco Luigi Spinazzi, si è svolta la tradizionale cerimonia
del passaggio delle consegne del Rotary club Parma Est. Maria Cristina Chiusa, storica dell’arte, per
l’annata rotariana 2023/2024 succede al presidente uscente Marco Zarotti.
Tanti soci presenti, in un clima di grande amicizia e cordialità. Da registrare una nutrita presenza di
autorità rotariane, dei presidenti degli altri club rotary, del Rotaract e dell’Inner Wheel Parma Est.
L’occasione è stata propizia anche per fare un bilancio e consuntivo delle iniziative progettuali promosse
durante l’annata e quelle già pianificate per l’annata rotariana ‘23-‘24. Durante la serata sono state anche
consegnate le onorificenze rotariane del Paul Harris a Mariella Amoretti, Mario Sianesi e Andrea Belli.
Nella foto, a partire da sinistra: la Governatrice del Distretto 2072 Fiorella Sgallari, Maria Cristina Chiusa
e   M a rc o   Z a ro t t i .

Rotary club Parma Est Rocca di Fontanellato

‰‰ Torna domani all’Università di Parma,
dalle 9 alle 14, l'Infoday «Dalla maturità al-
l'Università», l'appuntamento estivo di in-
formazione e orientamento pensato per for-
nire alle future matricole tutte le info utili
per l’anno accademico 2023-2024. L’Infoday
si terrà in presenza.

In vista dell’apertura delle immatricolazio-
ni, l’11 luglio, ci sarà la possibilità per visi-
tatrici e visitatori di “toccare con mano” l’of-
ferta formativa e conoscere da vicino le
strutture e i laboratori dell’Università. Sono
previsti desk di orientamento, presentazioni
in aula e visite alle strutture didattiche e di
ricerca dei nove Dipartimenti dell’Ateneo.

Tre le sedi dove docenti, tutor e personale
tecnico-amministrativo saranno a disposi-
zione: la sede centrale di via Università (per il
Dipartimento di Discipline umanistiche, so-
ciali e delle imprese culturali, il Dipartimento
di giurisprudenza, studî politici e internazio-
nali e il Dipartimento di scienze economiche
e aziendali), il Campus Scienze e Tecnologie
(per il Dipartimento di ingegneria e architet-
tura, quello di scienze chimiche, della vita e
della sostenibilità ambientale, quello di
scienze degli alimenti e del farmaco, quello
di scienze matematiche, fisiche e informati-
che) e il Plesso biotecnologico integrato di
via Volturno (per il Dipartimento di medicina
e chirurgia e di scienze medico-veterinarie).

A queste tre sedi didattiche, laboratoriali e
di ricerca si aggiunge il Cai (Centro accoglien-
za e inclusione) di piazzale San Francesco. Per
informazioni sul diritto allo studio saranno
presenti punti informativi a cura di ER.GO. La
partecipazione all’Infoday è libera ma si con-
siglia l'iscrizione tramite il form all’indirizzo
www.unipr.it/node/100876.
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Gara
musicale
Dalle 21
la prima
serata
di selezione
fra le band
partecipanti.


